



Staatskanzlei und Ministerium für Kultur

Staatskanzlei beteiligt sich erstmals am Tag des offenen Denkmals

Die Staatskanzlei und Ministerium für Kultur des Landes Sachsen-Anhalt beteiligt sich mit der Liegenschaft „Palais am Fürstenwall“, **Hegelstraße 42, 39104 Magdeburg**, erstmals am Tag des offenen Denkmals. Die Bürgerinnen und Bürger Sachsen-Anhalts haben die Möglichkeit, im Rahmen des Aktionstages am **Sonntag, 10. September 2023, 10.00 bis 15.00 Uhr**, den Amtssitz des Ministerpräsidenten zu erkunden. Neben dem Festsaal können auch das Büro des Ministerpräsidenten sowie weitere Räumlichkeiten besichtigt werden. Darüber hinaus besteht die Möglichkeit, an den Vorträgen des Gebietskonservators Andreas Huth teilzunehmen. Eine Voranmeldung ist nicht erforderlich.

Das Palais am Fürstenwall wurde von 1889 bis 1893 erbaut und gehört zu den bedeutenden Architekturschöpfungen in Sachsen-Anhalt.

Hintergrund:

Seit 1993 wird dieser Tag durch die Deutsche Stiftung Denkmalschutz koordiniert. Nach Angaben der Stiftung beteiligten sich 2022 insgesamt 1.900 Städte und Gemeinden mit über 5.000 Denkmälern und 8.000 Veranstaltungen.

Aktuelle Informationen bieten wir Ihnen auch auf der zentralen Plattform des Landes www.sachsen-anhalt.de, in den sozialen Medien über [X](#), [Instagram](#), [Youtube](#) und über die Messenger-Dienste [Notify](#) und [Telegram](#).

Impressum:
Staatskanzlei des Landes Sachsen-Anhalt Pressestelle
Hegelstraße 42
39104 Magdeburg

Tel: (0391) 567-6666
Fax: (0391) 567-6667
Mail: staatskanzlei@stk.sachsen-anhalt.de